

Ausschussmitglied Leupold:

Es ist bekannt, dass die Drogeriekette DM aus den Hallen am Gewerbestandort in der Buschstraße wegziehen wird. Gibt es schon einen neuen Nutzer?

Antwort der Verwaltung:

Die Drogeriekette DM zieht bis Ende 2010 aus den Hallen am Gewerbestandort in der Buschstraße weg. Die Wirtschaftsförderung der Stadt Meckenheim ist involviert und hat bereits einige Interessenten - darunter auch aus Bonn - für die freiwerdenden Gewerbeflächen vermittelt. Es handelt sich insgesamt um einen attraktiven Gewerbestandort.